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【 臨 時 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  令和元年６月13日（木）午後１時15分～午後２時57分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長         副市長      教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長   都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者   

５ 会議結果  

 

市 長   これより臨時庁議を開催します。審議事項１「小・中学校屋内運動場の空

調設備設置計画（案）について」の説明をお願いします。 

部 長   本件は、６月７日に開催された平成 31 年度第１回狛江市総合教育会議に

おいて協議・調整が行われ、東京都の補助金の特例措置等も踏まえ、屋内運

動場の空調設備が未設置となっている小学校４校と中学校３校の空調設備

を計画的に設置していくこととなったため、計画案の審議をお願いするもの

です。 

まず現在の小・中学校屋内運動場の空調設備設置状況について、緑野小学

校及び狛江第二中学校は設置済みで、狛江第一小学校には平成 31 年度中に

設置することとしています。 

そこで、令和２年度は、夏季期間中における部活動に配慮し、中学校３校

に設置するとともに、狛江第三小学校で大規模改修を予定していることから、

併せて同校にも設置する計画としています。令和３年度は、残りの小学校３

校に設置し、これにより小・中学校全校の屋内運動場への空調設備設置を完

了する計画としています。 

市 長   本件について、質問等ありますか。 

部 長   マンホールトイレの設置工事の計画もあるので、動線の確保等、情報交

換・共有をお願いします。 

市 長   他に意見等ないようなので、案のとおり決定します。続いて審議事項２「令

和元年狛江市議会第２回定例会一般質問対応について」、１番しの浩司議員

です。 

部 長   「１ 安心安全について」は、通学路の合同点検等に関する質問がありま

す。 

参 与   また、４月の大津市の交通事故を踏まえた市の対応、今後の散歩のあり方

等に関する質問があります。 
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部 長   また、市内の高齢ドライバー数、事故の内容及び傾向等に関する質問があ

ります。 

市 長   次に、２番栗山たけし議員です。 

部 長   「１ 安心で安全なまちづくりについて」は、自転車事故の傾向、小・中

学校への周知、警察との連携等に関する質問があります。 

市 長   次に、３番三角たけひさ議員です。 

部 長   「１ 住んでて楽しい街・・こまえ」は市民農園、営農ボランティア制度、

商店街への補助等に関する質問があります。 

部 長   また、事業系ごみの指定収集袋への広告、小田急線高架下の利用等に関す

る質問があります。 

部 長   また、市民総合体育館の観覧席の通路への手すりの設置に関する質問があ

ります。 

部 長   「２ 選挙ポスター公営掲示板」は、公営掲示板の設置場所に関する質問

があります。 

部 長   「３ 大雨警報の種類」は、大雨警報に関する質問があります。 

市 長   次に、４番太田久美子議員です。 

部 長   「１ 中高年のひきこもり対策」は、ひきこもりに関する調査の結果等に

関する質問があります。 

部 長   「２ 令和時代の新しい教育」は、新学習指導要領の実施に向けた取組に

関する質問があります。 

部 長   「３ 看護師のネットワークづくり」は、災害時における潜在看護師の活

用等に関する質問があります。 

市 長   次に、５番辻村ともこ議員です。 

部 長   「１ 令和時代の町会・自治会のあり方について」は、町会・自治会の役

割、子育て世帯への加入促進、条例化等に関する質問があります。 

部 長   「２ 教科書採択について」は、これまでの一般質問等の答弁を踏まえた

質問があります。 

部 長   「３ ストリートピアノについて」は、ストリートピアノの実施に関する

質問があります。 

市 長   次に、６番谷田部一之議員です。 

部 長   「１ 新しい時代に新しい狛江を」は、これまでの防犯・防災の取組に関

する質問があります。 

部 長   また、世田谷区、調布市、狛江市を結ぶバス路線の新設、リムジンバスの

誘致等に関する質問があります。 

部 長   また、おトイレマップに関する質問があります。 

参 与   「２ 学童保育所の待機児童解消に向けて」は、学童保育所の待機児童数
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とそれに対する市の考え、狛江第一小学校の児童数増加への対応等に関する

質問があります。 

市 長   次に、７番岡村しん議員です。 

参 与   「１ 子どもの権利条例について」は、子どもの権利条約の意義や特徴、

子ども・子育て応援プランで触れている子どもの権利条例の普及・啓発等に

関する質問があります。 

      「２ 保育行政のさらなる充実を」は、現在の待機児童数と今後の見込み、

保護者へのアンケートの結果、保育士確保のための市の見解や対策等に関す

る質問があります。 

市 長   次に、８番宮坂良子議員です。 

部 長   「１ ひきこもり支援について」は、現在調整中です。 

      「２ 放課後等デイサービスについて」は、平成 30 年度の国の報酬改定

に伴う事業所への影響、市の独自補助の状況等に関する質問があります。 

市 長   次に、９番西村あつ子議員です。 

参 与   「１ 市民サービスの向上へＰａｒｔ４」は、義務教育就学児の医療費助

成等に関する質問があります。 

部 長   また、中学校の標準服、兜塚古墳周辺環境の現状と今後の取組等に関する

質問があります。 

部 長   「２ 絵手紙事業について」は、絵手紙事業を開始した経緯や取組状況、

今後の事業展開等に関する質問があります。 

部 長   「３ 熱中症・事故防止への対策を」は、運動会での対策に関する質問が

あります。 

部 長   また、上和泉地域センター体育館への冷暖房設備の設置に関する質問があ

ります。 

市 長   次に、10 番田中智子議員です。 

部 長   「１ 狛江市立中央図書館充実の新たな展望に向けて」は、市民センター

の改修、市民センターを考える市民の会の提案等に関する質問があります。 

参 与   「２ 安全・安心で健やかに子育てできる環境の整備を」は、園外活動の

安全対策等に関する質問があります。 

市 長   次に、11 番鈴木えつお議員です。 

部 長   「１ 市民生活支援策の充実について」は、住宅セーフティネット法に関

する質問があります。  

部 長   また、世田谷区の就学援助制度の拡充に関する質問があります。 

部 長   また、協会けんぽとの比較、一般会計からの繰入金、多子世帯への減免等

に関する質問があります。 

部 長   「２ 原発ゼロ、再生可能エネルギーへの転換について」は、太陽光発電
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システム設置者へのアンケート、ソーラーシェアリングの普及、再生可能エ

ネルギー等に関する質問があります。 

部 長   「３ 誰もが安心して暮らせるまちへ」は、現在調整中です。 

市 長   次に、12 番山田幸子議員です。 

参 与   「１ 子育て安心社会に」は、幼児教育無償の対象者や対象範囲、幼稚園

の預かり保育、子育て支援相談員の位置付けや利用状況、事業の課題等に関

する質問があります。 

部 長   「２ 安心な地域づくりについて」は、運動会での熱中症対策、空調設備

の設置状況等に関する質問があります。 

部 長   また、液体ミルクの備蓄、こまえ安心安全情報メールの情報提供の基準等

に関する質問があります。 

市 長   次に、13 番小野寺克己議員です。 

部 長   「１ 地域課題の解決に向けて」は、SNS アプリ「ライン」での道路の異

常通報に関する質問があります 

部 長   また、公園の点検・維持管理上の課題、遊具の配置計画等に関する質問が

あります。 

部 長   「２ 難病の患者に対する支援について」は、難病の定義、種類、現在の

医療費を含めての支援状況、相談支援体制等に関する質問があります。 

部 長   「３ 自転車の活用と安全利用に向けて」は、自転車ネットワーク、ベロ

タクシー、自転車保険加入の推進等についての質問があります。 

市 長   次に、14 番石川和広議員です。 

部 長   「１ 国土強靭化地域計画と地区防災計画について」は、当該計画への市

の取組、認識等に関する質問があります。 

部 長   「２ 乳幼児・学童期と成人・高齢期における健診について」は、乳幼児

健診と学校健診のデータの一元管理、市における今後のデータヘルスビジョ

ン等に関する質問があります。 

部 長   「３ ふるさと納税制度における市の取り組みについて」は、ふるさと納

税制度に関する質問があります。 

市 長   次に、15 番佐々木貴史議員です。 

部 長   「１ 安全・安心なまちづくりについて」は、通報されていない詐欺被害

の状況や市の詐欺予防対策等に関する質問があります。 

部 長   「２ 『支え合う地域づくり』について」は、認知症の方への取組の現状

と課題、地域包括ケアシステム構築に向けての取組と課題、狛江市のひきこ

もりの状況等に関する質問があります。 

部 長   「３ 市民要望の実現に向けて」は、食品ロス削減への市の取組、フード

バンク狛江への支援内容等に関する質問があります。 
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部 長   また、弁財天池特別緑地保全地区の経緯、樹木の管理、西河原公園内の施

設管理等に関する質問があります。 

部 長   また、狛江駅前の噴水広場、狛江市民センター交差点から松原交差点まで

の区間の樹木の管理等に関する質問があります。 

市 長   次に、16 番高木さとこ議員です。 

部 長   「１ 前市長のセクハラ問題を踏まえ、新しく策定される人権尊重基本条

例が市民の人権をすべからく守るための有効な条例とするために」は、現在

調整中です。 

部 長   「２ 現在策定中の狛江市環境基本計画（令和２年～）が、早急に対応を

求められている脱炭素・脱原発社会への指針となり得るか」は、環境基本計

画に関する質問があります。 

部 長   「３ 2020 年実施の教育改革を踏まえた狛江の教育現場の対応について」

は、学校地域支援本部や生徒による校則の見直し等に関する質問があります。 

市 長   次に、17 番加藤功一議員です。 

部 長   「１ 多様性が確保され、誰もがその人らしく誇りある生活ができるよう

な社会をつくるために」及び「３ 第４次基本構想（素案）について」は、

現在調整中です。 

部 長   「２ フードセーフティネットの構築について」は、現在調整中です。 

市 長   次に、18 番平井里美議員です。 

部 長   「１ 市民センター（公民館・図書館）の増・改築を新たな市民協働で」

は、市民センターに係る市民からの提案に関する質問があります。 

部 長   「２ 夏休み休館となる野川地域センターの改修について」は、夏休みに

休館となる経緯や代替施設等に関する質問があります。 

市 長   次に、19 番松﨑淑子議員です。 

部 長   「１ 狛江のみどりを守るために」は、市民意識の醸成等に関する質問が

あります。 

参 与   「２ こども自身が育つ力を伸ばす」は、私立保育園の第三者評価、学童

クラブ及び放課後クラブの現状と課題等に関する質問があります。 

部 長   また、中学校での部活動等に関する質問があります。 

市 長   次に、20 番吉野芳子議員です。 

部 長   「１ 現代が生んだ社会問題とともに考えるために」は、現在調整中です。 

部 長   「２ 安全で持続可能なまちを目指して」は、環境問題に関する質問があ

ります。 

部 長   また、こまバスに関する質問があります。 

市 長   次に、21 番三宅まこと議員です。 

部 長   「１ 市政課題に関して」は、第４次基本構想（素案）、FAAVO への支援
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や PR 内容に関する質問があります。 

部 長   また、市議会議員選挙の総括、参議院議員選挙に向けての課題等に関する

質問があります。 

部 長   また、潜在看護師に関する質問があります。 

市 長   他にないようなので、以上で本日の臨時庁議を終了します。 


